

Beilage 1



50. Hauptversammlung vom 22. Mai 2024

1. Begrüssung, Feststellungen, Konstituierung, Wahl der Stimmenzähler
2. Protokoll der 49. Hauptversammlung
- 3. Jahresbericht des Präsidenten**
4. Jahresrechnung 2023
 - Erfolgsrechnung 2023
 - Bilanz per 31.12.2023
5. Revisionsbericht und Entlastung des Vorstandes
6. Mitgliederbeiträge 2024
7. Jahresprogramm 2024
8. Verabschiedungen/Wahlen
9. Allgemeine Umfrage

Ich werde heute nicht lange reden, ich mache einen kurzen Rückblick auf das vergangene Jahr. Ich freue mich – wie vermutlich Sie auch – auf das Referat vom Chef der Armee. Aber lassen Sie mich doch kurz das Jahr 2023 revue passieren lassen.



Der Aschermittwoch-Anlass im Februar 2023 im Mattenhof, zum ersten Mal mit der AGV Uzwil. Im Jahr 2024 haben wir diesen wiederholt, Matthias Hüppi, Sonnmatt Uzwil, grosse Anzahl Teilnehmer von der HIF wie auch der AGV Uzwil.

Hauptversammlung im Mai 2023 im Bühler Uzwil / Besuch Cube mit Rundgang

Lehrlingspreis 2023 im August, Rössli Flawil, so grosser Aufmarsch wie noch nie

Zwei Networking-Event im Jahr 2023

Abschluss Chlaus-Apero bei der Maestrani AG in Flawil. Toller Rundgang, viele Teilnehmer

Übrigens – für dieses Jahr würden wir noch eine Firma suchen, die den Chlaus-Apéro machen möchte / Termin
Dienstag, 10. Dezember 2024



Die wirtschaftliche Lage bei den Ostschweizer Unternehmen hat sich im Verlauf vom Jahr 2023 weiter abgeschwächt. Die wirtschaftliche Entwicklung ist erneut schwächer, aber doch nimmt der Optimismus zu. Vier von zehn Ostschweizer Industrieunternehmen berichten von einem zu kleinen Auftragsbestand, erklärt Jan Riss, Chefökonom der IHK St.Gallen-Appenzell / gerade heute in der Zeitung.

Gewisse Branchen haben sich gerade jüngst positiv entwickelt, es zeigen sich Aufhellungstendenzen. Nun ein Appell an alle... Nutzen wir jede Chance die sich uns bietet – denn die ersten positiven Signale aus der Industrie dürften sich in den kommenden Monaten weiter verstärken. Die Aussicht auf baldige Zinssenkungen in Europa und den USA sowie das Abklingen des Lagerabbauzyklus dürften der globalen Nachfrage nach Ostschweizer Industriegütern einen Schub verleihen.

Nun möchte ich meinen Kolleginnen und Kollegen vom Vorstand herzlich DANKE sagen. Toll mit euch so zusammenzuarbeiten. Macht Spass – und es stehen uns ja doch einige Herausforderungen bevor. Nutzen wir auch da die Chance und unsere gemeinsame Stärke.